

# Pressemitteilung der Geschäftsleitung der SVP Uri

## Wahlanlass der Ortspartei Schattdorf

Am Donnerstag, 22. Februar 2024 fand der Wahlanlass unter dem Motto «SVP bi dä Lyyt» im Restaurant Brückli in Schattdorf statt. Mit grossem Interesse nahmen die Bürger von Schattdorf an diesem Anlass teil. Der amtierende Regierungsrat Christian Arnold und der zur Wahl antretende Regierungsratskandidat, Herr Hansueli Gisler, stimmten die Wähler und Wählerinnen auf die kommenden Wahlen vom 3. März 2024 ein. Es galt noch einmal die Bevölkerung zu motivieren, um an die Wahlurne zu gehen.

Im Anschluss an die kurzen Statements mischten sich die Landratskandidaten der SVP Schattdorf und die Mandatsträger der SVP Uri unter die Gäste. Es entstanden angeregte Diskussionen über aktuelle Themen wie die Abstimmung der 13. AHV-Rente oder die zur Wahl stehenden Regierungsratskandidaten. Unter den Gästen war auch der amtierende Landrats-Präsident, Herr Tini Huser. Auch er nahm sich den Fragen der Schattdorfer Bevölkerung an.

Mit einem feinen Abendessen liess die Ortspartei SVP Schattdorf den Anlass ausklingen.

Der Präsident der Ortspartei Kevin Arnold bedankte sich bei den zahlreich erschienenen Gästen und Rednern für die grossartigen Gespräche.



Personen auf dem Foto von links nach rechts:

SVP-Regierungsrat Christian Arnold; SVP-Landrat Vinzenz Arnold, SVP-Landratskandidatin Kaoutar Zraggen, Uner Landrats-Präsident Tini Huser, SVP-Regierungsratskandidat Hansueli Gisler, SVP-Landratskandidat Kevin Arnold und Mario Schmidt